



く

ぬ

き



羽村市立栄小学校

学校だよりNO. 8

令和7年10月27日

個性きらめく運動会～応援パワーで限界突破～

運動会委員長 余湖 愛

10月18日（土）、栄小学校54回目の「運動会」を開催しました。保護者の皆様、ご来賓、地域の皆様に多数ご観覧いただき、ありがとうございました。今年度も、PTA本部役員やボランティアの保護者の皆様、地域の皆様に、多大なるご協力をいただきました。音響の不備でご心配やご迷惑をおかけしましたが、皆様のおかげで、運動会を無事に終えることができました。ありがとうございました。

今年は、寒暖差の激しい日々が続き、運動会練習で体への負担も大きかったようです。しかし、子供たちは暑さや寒さに負けず、競技や演技をよりよいものにしようと、学年で一致団結し練習する姿が見られました。子供たち自身も成長を感じており、日に日に、凛々しい表情へと変わっていきました。

そして、運動会当日。暑い一日となりましたが、無事に最後まで実施することができました。今年度から、熱中症対策等を考慮して、学年のプログラムを入れ替えたり、郷土愛を高めるために「羽村音頭」や「人波踊り」を全校で踊ったりしました。



子供たちは、真剣な表情、楽しそうな表情で競技や演技を行っていました。そして、終わったときには、とても満足そうな表情をみせてくれました。

栄小のリーダーとして、6年生は前日準備を、当日の係の仕事は5・6年生が行いました。下級生の子供たちは、高学年の姿や行動をみて、学んでいます。すてきなリーダーとしての6年生がいるからこそ、次の年に栄小のよさが引き継がれていきます。一生懸命に動いてくれた子供たちに感謝です。

運動会を通して、子供たちは成長します。仲間意識が高まるからなのか、一つの目標に向かうからなのか…。私は、子供たちが大きく成長する運動会が大好きです。

子供たちの成功や成長には、日常生活での過ごし方が大きく関わっています。「挨拶をする」「時間を守る」「与えられた仕事に前向きに取り組む」など、日常の行動をしっかりとできることが大事です。それができていると、人から応援されることも増えます。

「運動会の練習をしているから、教室が汚くてもしかたない。」「授業中に集中できなくとも仕方ない…。」もし、そんな状態だったら、運動会が成功したとは言えません。

栄小の子供たちが「日常の行動を大切にして過ごし、人からも応援される」ことが増えるよう、指導・支援していきたいと思います。

11月は、「音楽会」があります。音楽会でも、一人一人の成長を歌や演奏から感じていただけたらと思います。ご多用とは存じますが、ぜひ、ご来校いただき、子供たちの合唱・合奏をお聞きください。

★一人一台端末の使用ルールとマナー★

学校では、子供たちが安全に端末を使用するために、端末の使用ルールやマナーについて、次の内容を指導しています。

- ❖ 市教育委員会から貸し出された端末であり、大切に使う。
- ❖ 端末のアカウント情報（ID、パスワード）を第三者に教えない。
- ❖ 授業や学習に関係のない目的では使わない。
- ❖ 長時間にわたって継続して画面を見ないようにする等の健康面に配慮する。
- ❖ 誰かを傷つけたり、嫌な思いをさせたりすることを、インターネット上などに書き込まない。

学校では、子供たちがルールやマナーを守り、正しい使い方ができるように、使わせながら指導しています。

なお、端末を家庭に持ち帰って活用する際には、ご家庭においても、ご協力をお願いします。